



La ville de Buea est reconnue en 2016 comme la ville la plus chère du Cameroun. En plus de l'accélération qu'a prise la crise dite anglophone, la région du sud-ouest et la ville de Buea en particulier connaît parallèlement une accélération sur les conditions économiques de vie.

Le coût du logement, du transport, de la santé, de la nutrition bref de la consommation en général a connu une énorme transformation au début du mois d'octobre selon les autorités. A titre d'illustration, une distance couverte au pris de 200f a connu une hausse de 100f après que la population ait désertée la ville juste avant le scrutin du 7 octobre dernier.

Selon un étudiant de l'université de Buea, le logement aurait augmenté. Au moment où les conditions de vie deviennent de plus en plus difficiles, cela engendre une grande inquiétude de la part des habitants du « town of legendary hospitality. »